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CONSULTA DI QUARTIERE 5A 

SEDUTA DEL  11/02/2019 - VERBALE  n. 04 

 
Oggi, 11 Febbraio 2019 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 21 nella Sala 

A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, con comunicazione del 26 gennaio 

2019 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni Assessore Benciolini 

3. Pubblicità della convocazione delle consulte e commissioni di quartiere 

4. Gruppi di lavoro della consulta e loro avvio 

5. Linee di comportamento della consulta 

6. Sportello di ascolto: iniziative 

7. Censimento Associazioni di quartiere e organizzazione incontro 

8. Programmazione incontri con Assessori 

9. Varie ed eventuali 

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21.10 

 

PRESIEDE: Maurizio Marcassa 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 
N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia X   

2 BONI Enrico  X  

3 MARCASSA Maurizio X   

4 MARINI Benedetta X   

5 RAVA Matteo X   

6 SOLERO Agnese X   

7 TOLIN Giovanni  X GIUSTIFICATO 

8 GHIDONI Paola  X GIUSTIFICATA 

9 TOGNONI Renato  X GIUSTIFICATO 

10     

11     

                                      Presenti  n. 
 

5    

                                         Assenti  n. 
    

 4   

 

§§§§§§§§ 
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Il Presidente pone in discussione il punto n.1 all’O.d.g. avente ad oggetto: 

  

Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

 

DISCUSSIONE: 

 

Il Presidente procede alla lettura della bozza di verbale della riunione della Consulta del 21/1/2019. Al termine 

della lettura il Presidente chiede se ci sono Componenti che vogliano apportare modifiche ed integrazioni alla 

bozza del verbale appena letto. Nessuno chiede integrazioni e/o modifiche. 

Il Presidente, rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione in forma palese, 

per alzata di mano, per l’approvazione della bozza di verbale della riunione delle Consulta in data 21/01/2019: 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

Consiglieri presenti: n. 5 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 5 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 5 

CONTRARI n. nessuno 

 

Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara approvato il verbale della riunione della Consulta del 21 

gennaio 2019 e procederà a comunicare tale verbale come previsto da Regolamento delle Consulte. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 2 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Comunicazioni Ass. Benciolini 

  

Il Presidente presenta l’argomento specificando che per errore è stato indicato all’ordine del giorno il nome 

errato dell’Assessore. Le comunicazioni alla Consulta sono da parte dell’Ass. Micalizzi. 

 

Il Presidente informa che il giorno 1/2/2019 era stata convocata una riunione per un protocollo di intesa tra il 

comune di Padova e gli Architetti paesaggisti per disciplinare il meccanismo di affidamento dei lavori da 

eseguire sul territorio del Comune. Claudia Blasi ha partecipato a tale riunione. Il giorno 5/2/2019 l’Ass. 

Micalizzi ha inviato una comunicazione con i punti principali di tale intervento. L’obiettivo è quello di 

organizzare interventi di medio e piccolo taglio. Alle Consulte viene chiesto di indicare (entro fine febbraio) 

almeno n. 3 luoghi oggetto di riqualificazione all’interno del quartiere di competenza. Il Protocollo di intesa 

viene allegato al verbale. 

 

Claudia Blasi interviene relazionando la Consulta in merito alla riunione richiamata dal Presidente. 

IDEA: la città è bella se sono belli i luoghi di vita comune e non i luoghi esclusivi. 

La convenzione è per interventi di piccoli e medio calibro: qualità dei luoghi di tutti i giorni e raccolta di progetti 

realizzabili. Il Protocollo fa partire il concorso sui (30) luoghi individuati dal Comune su segnalazione delle 

Consulte. Il protocollo dura 5 anni per i 30 siti. Il Comune ha messo a bilancio 1 milione di Euro l’anno per tali 

progetti. 

Gli interventi devono riguardare sia luoghi pubblici che in convenzione con privati. L’Ass. Micalizzi chiede che 

vengano individuati luoghi di aggregazione con spese specifiche tra i 100 e 200 mila Euro. 

Nel corso della riunione è stato richiesto l’elenco dei lavori programmati dal 2016 ad oggi. I funzionari 

intervenuti sono l’ing. Benvenuti e l’ing. Benvegnù. 

Un primo caso, già realizzato, è la piazzetta Buonarroti all’Arcella. Claudia Blasi ha chiesto all’Ass. Micalizzi 

se il luogo del Borgo può essere interessato anche da questo tipo di interventi pur essendo di proprietà mista. 

L’Ass. Micalizzi non lo ha escluso. 
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Il Presidente, per le richieste fatte dall’Ass. Micalizzi, ha fatto preparare qualche proposta di recupero che 

riguarda: 

- il Borgo e gli spazi adiacenti; 

- il centro della frazione di Voltabrusegana; 

- area ex “Dialcos”. 

Agnese Solero precisa che alcuni di questi due luoghi sono privati e quindi forse devono essere individuati 

altri luoghi, magari totalmente pubblici. 

Claudia Blasi e Agnese Solero informano che nel parco Usignolo non ci sono spazi coperti e anche bagni 

chimici. 

Benedetta Marini riferisce che anche il parco di Voltabrusegana, oltre ad essere senza nome, è privo di 

illuminazione da almeno due anni rendendolo di fatto inutilizzabile nel corso dei mesi estivi. 

 

Il Presidente chiede alla Consulta di fissare un appuntamento prima della fine di febbraio e precisamente il 

giorno 28 febbraio 2019 per poter discutere l’elenco dei luoghi e delle opere da suggerire al Comune. 

 

Agnese Solero chiarisce, ancora una volta, che non si capacita per quale motivo la Consulta non debba 

disporre delle chiavi della sede delle riunioni del Borgo e ne debba richiedere il mazzo per ogni riunione. 

 

Benedetta Marini riferisce che il gruppo Scout Agesci PD9 si è impegnato per attività di recupero di luoghi del 

quartiere. Il gruppo Scout si rende disponibile ad un incontro nel corso del quale verranno chiariti gli ambiti di 

tale intervento.  

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

Consiglieri presenti: n. 5 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 5 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 5 

CONTRARI n. nessuno 

 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 3 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Pubblicità della convocazione delle consulte e commissioni di quartiere 

 

Il Presidente chiede uno sforzo per far sapere alla cittadinanza delle attività della Commissione. 

Agnese Solero è andata in quartiere per recuperare le chiavi delle bacheche ricevendo un rifiuto. 

Matteo Rava chiede al Presidente di effettuare una richiesta ufficiale da parte della Consulta in relazione alla 

richiesta di una copia delle chiavi di tutte le bacheche inviandone una copia per conoscenza all’Ass. Benciolini. 

Il Presidente informa che è in uscita un articolo relativo al quartiere. A breve la Consulta verrà informata. 

 

Il Presidente chiede a Matteo Rava di iniziare l’utilizzo della pagina facebook. 

 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO 

 

Consiglieri presenti: n. 5 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 5 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
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FAVOREVOLI n. 5 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara: 

- Di attivarsi presso la sede del Quartiere per recuperare le chiavi delle bacheche; 
- Di autorizzare Matteo Rava ad attivare la pagina facebook della Consulta di Quartiere. 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 4 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Gruppi di lavoro della consulta e loro avvio 

 

Agnese Solero riferisce che trova prematuro l’inizio delle attività dei gruppi di lavoro a cui appartiene quando 

anche alle riunioni della consulta ci sono parecchie assenze. 

 

Claudia Blasi chiede di fissare sempre un punto all’ODG di ogni riunione con i punti rilevati nello sportello della 

consulta. 

 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO 

 

Consiglieri presenti: n. 5 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 5 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 5 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione: 

- sollecita in componenti della Consulta ad una maggiore presenza e partecipazione all’attività della 
Consulta; 

- di indicare, sempre, all’ODG di ogni riunione della Consulta, una relazione dei Componenti che hanno 
partecipato allo sportello della Consulta. 

 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 5 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Linee di comportamento della Consulta 

 

Il Presidente chiarisce ai presenti la necessità di attivare le attività dei gruppi di lavoro. Inoltre viene deciso di 

rinviare tale argomento ad una prossima riunione della Consulta con un maggior numero di componenti 

presenti. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 6 all’O.d.g. ad oggetto: 

  
Sportello di ascolto: iniziative 

 
Claudia Blasi riferisce che sono pervenute nel corso dello Sportello di ascolto le seguenti segnalazioni: 

- Sono state richieste delle panchine per sostare nello spazio verde tra le vie Bressanone, Montebelluna 
e la scuola elementare “Don Bosco”; 

- È stata richiesta in via Jesolo uno specchio presso una curva a gomito o un divieto di sosta; 
- SRC: in via Don Bosco c’è un punto di raccolta non recintato; 
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- in viale S. Giovanni Bosco è stata chiesta l’installazione di uno specchio uscendo da via Bressanone; 
- in via Polesine, uscendo da Via Rovigo, i parcheggi “selvaggi” impediscono uno scorrimento agevole 

del traffico. 
 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 7 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Censimento Associazioni di quartiere e organizzazione incontro 
 

Il Presidente illustra la Consulta sull’elenco delle associazioni che operano nel Quartiere. Queste associazioni 
dovranno essere invitate nel corso degli incontri con gli assessori Bonavina (sport), Colasio (cultura), Micalizzi 
(cittadinanza attiva). 
 

§§§§§§§§ 
 
 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 8 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Programmazione incontri con Assessori 
 

Il Presidente illustra ai componenti della Consulta che si attiverà nel corso delle settimane prossime per avere 
dagli assessori la disponibilità ad un incontro con la Consulta e con i cittadini del quartiere. Nel corso della 
discussione viene anche presentata la possibilità di organizzare presso il Teatro Piccolo Don Bosco un evento 
culturale con l’Ass. Colasio che non sostituisce, tuttavia, l’incontro con la cittadinanza. 

 

 

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23.15 DEL 11/02/2019. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

MAURIZIO MARCASSA MATTEO RAVA 

  

 


